

Zurück zu den Wurzeln

«Der Robin Hood der Tiere», 7.8.06

In der Sommerserie wurde der Widerstandskämpfer Erwin Kessler porträtiert – oder der Robin Hood der Tiere. Aber was hat das mit den KZ aus dem 2. Weltkrieg zu tun? Genauso wenig wie Gottlieb Huppen mit diesen schrecklichen Gräueltaten eine Verbindung haben. Auf der Homepage des VgT wird aber das Gegenteil behauptet. Und auch im aktuellen Bericht wird immer wieder der Holocaust zum Vergleich genommen. Geschmacklos!

Herr Kessler soll doch diese unpassende und unwirkliche Verbindung weglassen. Ich habe mich auch sonst noch geärgert, weil er Ende Mai sämtliche Buchhändler in der Schweiz angezeigt hat und so unnötig Steuerfranken verschleudert. Gehe er zurück zu seinen Wurzeln, dann hilft er den Tieren wirklich.

Roman Oberholzer
Scheibenstr. 10, 9320 Arbon



Argus Ref 23960056